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L’ancien champion poids lourd de l’UFC, Francis Ngannou, a répondu aux récentes
critiques de Jon Jones à son encontre. 

Jon Jones reviendra dans l’octogone pour la première fois depuis trois ans lors du main event
de l’UFC 285. Il affrontera le ‘Bon Gamin’ Ciryl Gane pour la ceinture des poids lourds. Cette
dernière a été laissée vacante par l’ancien champion de la division, le ‘Predator’ Francis
Ngannou.

Avant ce choc des plus attendus, Jon Jones s’est entretenu avec RMC Sport, affirmant que
Francis Ngannou avait fui le combat. « Je ne pense pas mériter la moindre critique. Je suis là.
Francis a eu l’opportunité de m’affronter, et il a choisi de ne pas la saisir. Si quelqu’un doit
être critiqué, c’est bien Francis Ngannou. Si je ne me trompe pas, on lui a proposé le plus gros
contrat de l’histoire des poids lourds. Il avait l’opportunité d’être le gars qui me détrônerait« , a
déclaré Jones.

Francis n’a pas cru en lui, il n’était pas prêt à parier sur lui-même.« Par la suite, ‘Bones’
s’est rendu sur Twitter afin d’expliquer pourquoi il avait décidé d’attaquer le Camerounais : «
J’ai trouvé une interview de Francis parlant du fait qu’il sera à jamais le champion incontesté
parce que personne ne l’a battu. Dès que j’ai vu ça, mon ton a changé. Je me suis dit que
j’allais dire ce que je ressentais vraiment. Il a pris la bonne décision, il est parti avant que je ne
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revienne. Une décision intelligente !

« Francis Ngannou, la réponse Quelques jours après que ces critiques aient été rendues
publiques, Francis Ngannou s’est emparé de ses réseaux sociaux. L’ancien roi des lourds a
une réponse pour ‘Jonny boy’. « Jonny boy, choisis un côté de la barrière« , a tweeté
Ngannou, légendant une capture d’écran dans laquelle Jon Jones semble se contredire : «
Daniel Cormier n’a jamais été champion poids lourds-légers. Il ne m’a jamais battu. C’est mon
époque depuis 2011. Je veux le faire savoir haut et fort. DC n’est pas double champion. (…)«
Daniel Cormier est devenu champion des lourds-légers lorsque Jon Jones, ancien roi de la
division, s’est écarté de la compétition. D’après ‘Bones’, ‘DC’ n’a donc jamais été un
champion légitime. Francis Ngannou pense que la même logique devrait être appliquée si Jon
Jones remporte le titre poids lourd en battant Ciryl Gane.
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